

Le concert caritatif du Rotary Club d'Eu

Le Rotary Club de Eu, en partenariat avec la Fondation du Patrimoine et la PHAVE, a organisé un concert caritatif pour la restauration de la collégiale d'Eu le dimanche 6 octobre à 16h30. Ce fut un franc succès. En effet, devant une assemblée nombreuse de connaisseurs mélomanes, le **Quatuor à cordes de l'Armée de Terre**, composé de quatre jeunes musiciens brillants déjà habitués à jouer devant les grandes scènes nationales a interprété avec beaucoup de sensibilité, dans une première partie, le *Quatuor N°12 opus 96, dit « Américain », d'Anton Dvorak*. En deuxième partie, le clarinettiste **Frédéric Sueur**, natif de la ville d'Eu et ancien directeur de ce quatuor, a rejoint le groupe pour interpréter le *Quintette en si mineur de Johannes Brahms opus 115*. Musicien virtuose, ce clarinettiste a su exploiter tous les registres de l'instrument avec aisance en se jouant de toutes les subtilités de la partition. Un bel après-midi musical qui a charmé tout l'auditoire et a permis d'apporter sa contribution aux travaux de rénovation de la collégiale.